



Entrevista / Javier López Casarín (Diputado – PVEM)

“Han sido 14 meses de trabajo con mesas permanentes de ciberseguridad y cerrando con parlamento abierto, con conclusiones importantes donde todos los actores fueron tomados en cuenta y; por supuesto, con sus ópticas. Necesitamos construir un marco jurídico sólido para el espacio digital en nuestro país y tenemos que comenzar por una ley. Nos pusimos de acuerdo en esto y salió la Ley Federal de Ciberseguridad y uno de los puntos que hay detrás es poder elevar a nivel federal los ciberdelitos. Estamos en los últimos detalles para poder presentarla en consenso. Esto ha sido un trabajo muy dedicado, meticuloso con diferentes comisiones y con diputados de los diferentes grupos parlamentarios”.

https://drive.google.com/file/d/1kMvfvluq1RP_c7vEInquA_pgq5gqwKFY/view